

Pflegeausbildungsfonds Bayern erhält Zertifizierung ihres Compliance-Management-Systems

Der Pflegeausbildungsfonds Bayern (PAF Bayern) hat erfolgreich die Zertifizierung ihres Compliance-Management-Systems nach der internationalen Norm ISO 37301:2021 erlangt. Die Prüfung wurde von der DQS CFS GmbH durchgeführt und bestätigt die Wirksamkeit und Angemessenheit der in der PAF Bayern etablierten Strukturen und Prozesse für regelkonformes Handeln.

Der Geltungsbereich der Zertifizierung umfasst die Fondsverwaltung des Sondervermögens für die generalistische Pflegeausbildung im Freistaat Bayern sowie die damit verbundene Geschäftsstellenverwaltung. Damit wird bescheinigt, dass die PAF Bayern ihre vom Freistaat Bayern übertragenen Aufgaben als beliehenes Unternehmen auf der Grundlage eines systematisch aufgebauten und gelebten Compliance-Management-Systems wahrnimmt.

„Die Zertifizierung nach ISO 37301:2021 ist eine wichtige Errungenschaft für unsere Organisation, auf die wir stolz sein können“, erklärt Christoph Kahle, Geschäftstellenleiter und stellvertretender Geschäftsführer des Pflegeausbildungsfonds Bayern. „Sie unterstreicht unser klares Bekenntnis zu Integrität, Transparenz und Rechtssicherheit in allen Prozessen der Fondsverwaltung und in der Zusammenarbeit mit Einrichtungen, Trägern und staatlichen Stellen.“ Frau Dr. Katrin Schmauder, Leiterin Compliance und rechtliche Grundsatzfragen, ergänzt: „Nach der erfolgreichen Erst-Zertifizierung erfolgen nun laufende Folgeaudits zum kontinuierlichen Nachweis eines dauerhaft funktionierenden Compliance-Systems und zur Anpassung an Veränderungen.“

Das Compliance-Management-System der PAF Bayern definiert verbindliche Grundsätze und Verhaltensstandards für alle Organisationseinheiten, Gremien und Mitarbeitenden und berücksichtigt dabei die einschlägigen gesetzlichen Regelungen, insbesondere das Pflegeberufegesetz (PflBG) und die Pflegeberufe-Ausbildungsfinanzierungsverordnung (PflAFinV).

„Mit der ISO-Zertifizierung machen wir nach außen sichtbar, dass wir Compliance nicht nur als rechtliche Pflicht, sondern als festen Bestandteil unserer Organisationskultur und dauerhaften Prozess verstehen“, betont Christoph Kahle abschließend.

Über die Pflegeausbildungsfonds Bayern GmbH

Die Pflegeausbildungsfonds Bayern GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Bayerischen Krankenhausgesellschaft e. V. und als beliehenes Unternehmen für die vom Freistaat Bayern übertragenen Aufgaben der Verwaltung des Sondervermögens zur Finanzierung der generalistischen Pflegeausbildung in Bayern zuständig. Sie übernimmt die Fondsverwaltung sowie die zugehörige Geschäftsstellenverwaltung und steht dabei in engem Austausch mit Ausbildungseinrichtungen, Trägern, staatlichen Stellen und weiteren Partnern im Gesundheitswesen.

Über die DQS CFS GmbH

Die DQS CFS GmbH ist eine auf Managementsystem-Zertifizierungen spezialisierte Gesellschaft innerhalb der DQS-Gruppe. Sie bewertet und zertifiziert Compliance-, Qualitäts-, Umwelt- und weitere Managementsysteme nach internationalen Normen und unterstützt Organisationen dabei, ihre Prozesse nachhaltig zu verbessern und Vertrauen bei Kunden, Partnern und der Öffentlichkeit zu stärken.

- Ende der Pressemitteilung -